

## Musikvolksschule Klaus besucht Autobahnpolizei

Als erstes Highlight unseres Ausfluges zur Autobahnpolizei Klaus wurden wir mit dem Polizeibus von der Schule abgeholt. Dort erwarteten uns schon viele



vorbereitete Stationen. Die Kinder durften gefälschte Dokumente überprüfen, den Alkomat testen, eine Inspektion der Zelle vornehmen, lernten aber auch die Ausrüstung und den Tagesablauf eines Polizisten kennen. Eine Sitzprobe auf dem



Polizeimotorrad gehörte ebenso zum



abwechslungsreichen Programm wie die genaue Inspektion des Polizeiautos. Zum Schluss durften die Schüler „Schnellfahrer“ auf der Bundesstraße mit dem Radar ausforschen. Nach einer Jausenpause wurden wir wieder zur Schule gebracht. Es war ein toller und ereignisreicher Vormittag mit den Polizisten der



Autobahnpolizei Klaus.

